
 Tablette perchoir en acier inoxydable pour cages en acier inoxydable, disponible en formats A, B et D. Cette tablette perchoir est conçue pour offrir un support stable et sécurisé aux oiseaux ou petits animaux dans des cages en acier inoxydable.

- **Support stable et sécurisé :** Offre un perchoir fiable et solide pour les animaux, garantissant leur sécurité et leur confort.
- **Matériau robuste :** Fabriqué en acier inoxydable, résistant et durable, conçu pour résister à l'usure quotidienne dans des environnements de cages.
- **Confort de l'animal :** Permet aux animaux de se percher naturellement, favorisant leur bien-être et leur détente tout en réduisant le stress.
- **Facilité d'installation :** Simple à installer et ajuster, convenant à différentes tailles de cages (formats A, B et D), pour une utilisation flexible et pratique.



 Stainless steel trout shelf for stainless steel cages, available in A, B and D sizes. This trout shelf is designed to provide stable and secure support for birds or small animals in stainless steel cages.

- **Stable and secure support:** Provides a reliable and solid perch for animals, ensuring their safety and comfort.
- **Robust material:** Made of stainless steel, durable and durable, designed to withstand daily wear and tear in cage environments.
- **Comfort of the animal:** Allows animals to perch naturally, promoting their well-being and relaxation while reducing stress.
- **Easy to install:** Simple to install and adjust, suitable for different sizes of cages (A, B and D sizes), for flexible and convenient use.



Références	Désignation
AC-EQ900007	Tablette perchoir inox pour cage Inox A – B – D